

## **Atelier**

"Rencontre avec des ingénieur·e·s engagé·e·s, personnalités inspirantes"

Jeudi 24 novembre de 14h à 17h - Salle 2B009

Depuis plusieurs années, beaucoup d'ingénieur·e·s et de créateurs·rices d'entreprises ont délibérément choisit d'œuvrer en faveur des transitions dans le monde du travail. Cet atelier vous proposera de rencontrer certaines de ces personnes inspirantes et de discuter autour des mesures environnementales et sociales qui ont été mises en place dans leur entreprise. Les retours de ces personnes mettront en exergue les avantages et les inconvénients de ces mesures.

## Intervenant·e·s:

- Ancienne étudiante de l'Ense3, **Aurélie Caillaud** a décidé de travailler pour la transition écologie au sein de l'entreprise Atticora, une Société Coopérative d'Intérêt Collectif qui construit des Habitats Humain et Ouvert (hameau H2O).
- Après plusieurs années de luttes sociales pendant ses études, Raphael Rezvanpour a pris les choses en main en créant la société Encelade Media Group. Cette lutte a aujourd'hui laissé place au désir de transmettre.
- **Jean-Chritophe Mazeyrat** est employé de la société Okofen qui est leader dans le chauffage aux granulés. Elle est engagée auprès de ses employé·e·s pour une entreprise humaine et bienveillante.

## **Animateurs:**

Jérôme Buire, Maître de Conférences à Grenoble INP - Ense3, UGA et chercheur dans l'équipe Syrel au G2Elab et Tristan Gautier, étudiant à Grenoble INP - Ense3, UGA